

Question écrite du 30 novembre 2022 de Mmes et M. Fabienne Beaud, Luc Zimmermann, Anne Carron, Fabienne Aubry-Conne et Alia Chaker Mangeat: «Quel est le manque à gagner généré par les impayés d'impôt?»

Chaque année, les rentrées fiscales s'améliorent en Ville de Genève.

Chaque année, la précarité s'installe en ville de Genève.

Chaque année, le nombre de commandements de payer dus à l'Administration fiscale explose.

Pourrions-nous obtenir le montant du manque à gagner généré par les impayés d'impôt de nos contribuables, et aussi le montant des actes de défaut de biens?